



PENUTUPAN TMMD SENGKUYUNG 2018

Bangun Solidaritas TNI-Rakyat

YOGYA (KR) - Progam TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) diharapkan menjadi sarana membangun solidaritas antara TNI, polisi, pemerintah daerah dan rakyat. Selain itu sebagai momentum untuk menggelorakan kembali semangat gotong-royong di masyarakat.

Dandim 0734/Kota Yogya Letkol Inf Bram Pramudia mengatakan, dalam program TMMD itu tidak hanya melibatkan TNI dan rakyat saja, namun juga polisi dan pemerintah daerah. Tujuannya untuk mengatasi berbagai persoalan pembangunan serta problematika kesejahteraan masyarakat.

"Semangat kebersamaan seperti inilah yang sebenarnya merupakan hakikat dari Kemanunggalan TNI dengan rakyat. Kemanunggalan ini merupakan aktualisasi peran TNI dalam mewujudkan seluruh potensi wilayah dan masyarakat sebagai pendorong kemajuan bangsa," kata Dandim saat menutup TMMD Sengkuyung Tahap III tahun 2018, Selasa (13/11) di Lapangan Asri Wirobrajan.

Program ini dilaksanakan di Wirobrajan dengan sasaran fisik meliputi rehab 5 rumah, balai RW, pembuatan MCK dan pembuatan talud di Sungai Winongo. Sedangkan nonfisik berupa, penyuluhan bahaya narkoba, kriminalitas, radikalisme dan lainnya.

"TMMD ini dilaksanakan selama 30 hari. Lokasi yang menjadi sasaran merupakan aspirasi dari masyarakat yang diajukan satu tahun sebelumnya. Sedangkan untuk tahun depan, kami menunggu aspirasi dari masyarakat," kata ujanya.

Sedangkan Sekda Pemkot Yogya Titik Sulastr berharap, program TMMD ini supaya terus dilaksanakan dan ditingkatkan setiap tahunnya.

Mengingat TMMD ini sangat membantu dalam peningkatan pembangunan di Kota Yogya. "Selain itu juga dapat memupuk rasa persatuan dan kekompakan antara TNI, polisi, Pemkot dan masyarakat. Jadi kami sangat mendukung program," kata Titik. (Sni)-c



KR-Saifulah Nur Ichwan

Penyerahan alat kerja secara simbolis kepada Dandim Kota Yogya pada penutupan TMMD.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005